
10 Pièces

400 m²

Réf. 022024-004

5 600 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Réf. 022024 004 :Villa Super Cannes - Découvrez cette magnifique villa

alliant luxe, confort et modernité nichée au cœur du quartier prestigieux

de Super Cannes, offrant une vue imprenable sur la mer scintillante et

les  majestueuses  montagnes  environnantes.Cette  propriété

prestigieuse  a  été  entièrement  rénovée  avec  des  matériaux  de  la  plus

haute  qualité,  et  est  équipée  de  technologies  de  pointe,  incluant  une

domotique  exceptionnelle  pour  un  confort  et  une  sécurité  sans

pareil.Répartie  sur  deux  niveaux,  cette  villa  offre  un  espace  de  vie

luxueux et fonctionnel. En franchissant le seuil, vous ...

Ref  022024  004:Super  Cannes  villa  -  Discover  this  magnificent  villa  combining

luxury, comfort and modernity, nestled in the heart of the prestigious Super Cannes

district,  offering  breathtaking  views  of  the  sparkling  sea  and  the  majestic

surrounding  mountains.This  prestigious  property  has  been  completely  renovated

using the highest quality materials, and is equipped with the very latest technology,

including exceptional domotic systems for unparalleled comfort and security.Spread

over two levels, this villa offers a luxurious and functional living space. As you cross

the threshold, you'll be ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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